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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, die brachliegenden Baumscheiben in Stadtfeld wieder 
kurzfristig bepflanzen zu lassen. 
 
Um Überweisung in den Ausschuss für Umwelt und Energie wird gebeten.  
 
 
Begründung: 
 
Seit Monaten, vereinzelt seit Jahren, sind ehemals bepflanzte Baumscheiben in den Straßen 
von Stadtfeld nicht wieder bepflanzt worden. Dieser Zustand zieht sich durch den ganzen Stadt-
teil. 
Die Baumscheiben, zum Beispiel in der Herderstraße, in der Gerhard-Hauptmann-Straße oder 
in den Goetheanlagen verunkrauten oder werden von den Bürgerinnen und Bürgern mit kleinen 
Büschen bepflanzt. 
Im Rahmen der Aktion – Mein Baum für Magdeburg – haben viele Bürgerinnen und Bürger aus 
Stadtfeld gespendet. Sie möchten ihren Baum gern in Stadtfeld gepflanzt haben. 
Die Bepflanzung der Baumscheiben ist dabei ein erster Schritt für ein sauberes Klima in Stadt-
feld. 
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